

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和7年
9月8日
第13号
松葉小学校



元気いっぱい 2学期が始まりました！



夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。朝登校してくる子どもたちの姿は、一回りも二回りも大きくなつて、たくましくなったように見えました。きっと、夏休みにしかできない経験をたくさんしたからではないでしょうか。



まだまだ暑い日が続いているため、始業式はテレビ放送で行い、子どもたちは冷房の効いた教室での参加となりました。校長先生のお話「2学期は楽しい学校行事がたくさんあり、力が一番伸びる学期です。自分なりの目標をもって、その目標に向かって、まず行動を起こすこと、挑戦することが大切です。2学期も友達と力を合わせて励まし合いながら、がんばっていきましょう。」を真剣な表情で聞いている子がたくさんいました。その後の学級活動では、久しぶりに会った友達や先生と一緒に、笑顔で夏休みの思い出話をしている姿が各教室で見られました。松葉小学校では、2学期も子どもを大切にした教育活動を進めていきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご理解ご協力をよろしくお願いします。

夏休み作品展



4日（木）5日（金）に、「夏休み作品展」を行いました。子どもたちの自由研究や自由工作の作品を鑑賞しあうことで、それぞれのがんばりを認めあい、来年度以降の自由研究や自由工作の参考にすることをねらっています。1年生から6年生までの力作がたくさん体育館に展示されました。子どもたちは「これ、すごいね。どうやって作るのかな。」「この実験、おもしろそう。」などと、友達の作品を興味津々で鑑賞していました。夏休みに何日もかけてじっくり取り組んだ作品や、アイデアいっぱいの作品も多く、とても見ごたえがありました。



児童集会(図書委員会の発表)



9日（月）さわやかタイムに、テレビ放送で児童集会を行いました。図書委員会が自分たちで考えたクイズを出題しました。低学年の子も答えやすい三択クイズで本の紹介をし、その本が図書室のどこの戸棚にあるか、写真を使って説明しました。松葉小学校のみんなが、たくさん本を読んでくれるといいですね。